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ATA Nº 001/2022 
 

Aos oito dias de março de dois mil e dois, a plenária do Conselho Municipal de Meio Ambiente – COMUMA reuniu-

se de forma ordinária, conforme convocação prévia, nas dependências da CDL, com início às nove horas e vinte 

minutos em segunda chamada, e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sr. Paulo Henrique Damasceno 

Machado suplente da conselheira Fernanda Buffleben Colovini, que nesta reunião assume a titularidade, Sr. 

Nicolly Gonçalves  de Lima representante da Secretaria de Meio Ambiente, Srª Fabiana Berwager Cigana, 

representante da Secretaria de Planejamento Urbano, Sra. Rejane do Rio Martins, representantes da Secretaria de 

Educação,  Sr. Jorge Luiz Wolff e Gomercindo Daniel Filho, representantes da Associação dos Moradores da Vila 

Aços Finos Piratini, Sr. André Pereira da Silva, representante da CDL, Sr. Fernando Araujo Nunes, representante 

da Secretaria de Meio Ambiente e  Presidente deste colegiado, a Sra. Marta Jaqueline Lima e Ariel Vargas Coelho 

representantes das Indústrias, Srª Debora Cheila Porto Cassol e Josiane S. Oliveira representantes de ONG 

Ambiental. Faltas: e Sr. Nairo Delfin Delgado, representante da CDL Sr. Marcelo de Souza da Silva, representante 

da Secretaria de Meio Ambiente, Sr. Kelvi Machado Brasil, representante da Secretaria de Obras, Srª Luciana 

Conter Oliveira Xavier representante da secretaria de Educação, e o representante da Secretaria de Cultura que 

ainda não foi indicado. De imediato o Presidente abriu os trabalhos conferindo o quórum e dando boas-vindas e 

agradecendo a presença de todos e a CDL pela disponibilidade do local, colocou em discussão a ata do último 

encontro, ressaltando que a ata é colocada no site do conselho logo após a reunião para apreciação e conhecimento 

de todos, sendo a ata aprovada por unanimidade. O Presidente deu andamento com a pauta referente a leitura das 

correspondências recebidas e emitidas, onde a secretária fez as leituras e os encaminhamentos, a leitura de ofício 

recebido da Secretaria de Meio Ambiente solicitando recursos do FMMA para compra de 02 dois notebook, foi 

passado para o coordenador da CTPAAA21 para análise emissão de parecer nos termos da Legislação vigente, após 

a secretária Leu boleto que trata do pagamento do registro de domínio do site do conselho, após no item de pauta 

prestação de contas foi apresentado os saldos dos meses de dezembro de dois mil e vinte e um a março de dois mil e 

vinte e dois, como segue: dezembro R$ 43.355,16, janeiro: 41.887,15, fevereiro: 50.332,19 e março: 50.381,70, do 

item de pauta assuntos gerais o conselheiro André  informou que  CDL adquiriu dezoito lixeiras para contemplar 

projeto da SMED juntamente com o Educador Ambiental Marcelo Souza para colocar nas Escolas do Município, 

falou também sobre a falta de conhecimentos dos vereadores dos conselhos, como por exemplo o nosso que possui 

site, solicitou ainda que retomemos as vistas em locais relacionados com nossa atividade no COMUMA como por 

exemplo na Unidade de Triagem de Resíduos e o depósito de resíduos de poda de charqueadas, Conselheiro Jorge 

Luiz Wolff perguntou sobre o andamento do pedido de mineração, o que foi respondido pelo Conselheiro Paulo que 

explanou sobre o tema. E às dez horas e vinte e cinco minutos o Presidente encerrou a reunião agradecendo a presença 

de todos. Nada mais havendo a constar, eu, Marta Jaqueline Lima de Moura, lavrei a presente ata que vai assinada 

por mim e o Presidente desse colegiado, sendo a assinatura dos demais a lista de presença em anexo. 
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